

**PENGUNAAN MODEL KOOPERATIF TIPE *TALKING STICK* UNTUK
MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA SUBTEMA
PENTINGNYA MAKANAN SEHAT BAGI TUBUH**

(Penelitian Tindakan Kelas pada Peserta Didik kelas V SDN 119 Cijagra
Kecamatan Lengkong Kota Bandung)

Oleh

SAFIRA NANDA ZAH RATUL DINIYAH

155060120

ABSTRAK

Penelitian ini berisi tentang penggunaan model kooperatif tipe *talking stick* untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas V SDN 119 Cijagra pada subtema Pentingnya Makanan Sehat bagi Tubuh. Dalam masalah penelitian ini didasari oleh hasil belajar yang belum mencapai hasil yang maksimal, Guru kurang menggunakan model pembelajaran yang bervariasi, dan siswa mudah teralihkn konsentrasinya, sehingga siswa kurang fokus dalam proses pembelajaran. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes, dan observasi. Berdasarkan pelaksanaan yang telah dilakukan sebanyak 3 siklus, secara keseluruhan mengalami peningkatan dari setiap siklusnya. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan menggunakan model kooperatif tipe *talking stick* dapat meningkatkan hasil belajar. Hal tersebut dapat dilihat dari : pertama adanya peningkatan dalam menyusun rencana pelaksanaan pembelajaran pada siklus I mencapai 100%, siklus II mencapai 96%, dan siklus III mencapai 100%. Kedua adanya peningkatan dalam pelaksanaan pembelajaran siklus I mencapai 92%, siklus II mencapai 92%, dan siklus II mencapai 96%. Ketiga peningkatan hasil belajar pada aspek afektif sikap disiplin siklus I mencapai 26%, siklus II mencapai 79%, dan siklus III 93%. Keempat adanya peningkatan aspek afektif sikap tanggung jawab siklus I mencapai 59%, siklus II mencapai 72%, dan siklus III mencapai 93%. Kelima adanya peningkatan aspek kognitif siklus I mencapai 35%, siklus II mencapai 70%, dan siklus III mencapai 100%. Dan keenam adanya peningkatan psikomotor keterampilan mengomunikasikan siklus I mencapai 29%, siklus II mencapai 70%, dan siklus III 81%. Dapat disimpulkan yang diperoleh dari hasil penelitian yaitu dengan menggunakan model kooperatif tipe *talking stick* hasil belajar siswa meningkat.

Kata Kunci : *Kooperatif Tipe Talking stick, Hasil Belajar*